

## Liebe Freunde aus Mücheln!

**Bois d'Arcy.** Zum Jahreswechsel grüßen die Arciser die Mücheln. Und die Jahreswende ist ein guter Anlass zu einem Rückblick auf die Ereignisse 2022 in der Partnerstadt.

Am 10. Januar wurde ein Hotel im Viertel La Croix-Bonnet eröffnet. Das B&B-Hotel verfügt über 84 Zimmer, einen Außenparkplatz und eine Tiefgarage. Die offizielle Einweihung fand am 21. September statt.

Anfang Februar wurde eine neue Residenz eröffnet. Diese Wohnstätte besteht aus zwei Gebäuden und 32 Wohnungen. 23 Wohnungen sind für Personen, die von Autismus-Spektrum-Störungen (Asperger-Syndrom) betroffen sind. Neun Wohnungen sind für psychisch behinderte Personen geeignet. Mit Fachpersonal lernen Menschen mit Autismus-Spektrum-Störung alle Tätigkeiten, die für ein selbstständiges und selbstbestimmtes Leben notwendig sind. Die Einrichtung wurde offiziell am 20. September eingeweiht.

Am 12. Mai haben die Mitglieder des Jugendstadtrats das Palais du Luxembourg besucht, das seit 1800 Sitz des Senats, der zweiten parlamentarischen Kammer Frankreichs ist. Da tagen die Senatoren. Eine Arciser Stadträtin hat die Jugendlichen begleitet und sie wurden von einer Senatorin aus dem Département Yvelines empfangen.



Großes Treffen zum 25-jährigen Jubiläum der Städtepartnerschaft

Das war für sie eine erlebnisreiche Erfahrung.

Am 12. und am 19. Juni waren in Frankreich Parlamentswahlen. Der ehemalige Bürgermeister von Bois d'Arcy, Philippe Benassaya, kandidierte, wurde aber nicht wieder gewählt. Er bleibt aber Kreisrat.

Am 28. Juni hat der Karate-Verein sein 40-jähriges Jubiläum gefeiert. Die Vereinsmitglieder pflegen enge Bande mit den Mücheln Karateka. Bei diesem Anlass war Georges Hernaez, der Gründer des Vereins, anwesend und der Arciser Bürgermeister hat ihm die Ehrenmedaille der Stadt verliehen.

Am 6. Juli ist Jérôme Ravary Hauptfeuerwehrmann der Arciser Feuerwehrstation geworden. Die Feuerwehrstation

St Cyr-Bois d'Arcy zählt 23 Berufsfeuerwehrleute und 67 Freiwillige. Nach langjähriger Pause wollen die Kameraden wieder in den Austausch treten und ein Treffen ist 2023 in Bois d'Arcy geplant.

Am 27. August wurden 60 E-Roller des Berliner Start-Ups Tier Mobility bereitgestellt. Um einen E-Roller zu benutzen,

muss die App der Firma heruntergeladen werden. Nach der Fahrt kann der Roller an einer geeigneten Stelle abgestellt werden. Die Stadt hat 22 feste Parkflächen für Sharing-Fahrzeuge vorgesehen. Dieses Verkehrsmittel ist sauber und hat eine bessere CO-Bilanz als benzinbetriebene Roller.

Am 13. September haben sich



40-jähriges Jubiläum des Karate-Vereins

Fotos: Arciser Partnerschaftskomitee



Neue Wohnstätte für Menschen mit Behinderungen.

Aviatikfans Alberto Santos-Dumont zu Ehren versammelt. Wie Hans Grade war Santos-Dumont ein Flugpionier. 1909 entwarf er die Demoiselle, das erste Leichtbau-Sportflugzeug

der Welt. Er flog einen Geschwindigkeitsrekord von 89,8 km/h. Und das geschah in Bois d'Arcy. Diese Versammlung fand 90 Jahre nach dem Tod des Flugpioniers statt.

Am 30. September wurde die Residenz am Kanal vom Bürgermeister eingeweiht. Es handelt sich um 32 soziale Mietwohnungen im Viertel la Croix-Bonnet. Zehn Wohnungen sind für Gefängniswärter, die in dem Arciser Gefängnis arbeiten.



Offizielle Einweihung der Residenz am Kanal

Vom 21. bis 23. Oktober waren 51 Mücheln in Bois d'Arcy auf Besuch. Nach der langen Pandemie-Pause war die Freude groß, sie in Bois d'Arcy wiederzusehen. Nach der Ankunft hat sie der Bürgermeister in der Cosec-Sporthalle ganz herzlich empfangen.

Am Samstagvormittag haben die Mücheln mit Gastfamilien das Schloss Malmaison in Rueil besucht. Am Nachmittag fand ein Festakt zum 25-jährigen Jubiläum der Städtepartnerschaft in La Tremblaye statt. Beide Bürgermeister haben die Urkunde erneut unterzeichnet und eine „Square Mücheln“ genannte Parkanlage wurde eingeweiht. Alle haben dann ein Lied gesungen, das Lied nach der Musik von „Les Champs Elysées“ und der Text war extra für das Jubiläum erfunden worden. Am Abend stand Bierfest auf dem Programm und alle haben tüchtig gefeiert.

Am Sonntagvormittag war ein Volleyballtreffen geplant. Aber wegen Verletzungen und Covid-Fällen fiel es leider aus. Ein Karate-Training fand statt. Die Feuerwehrleute von Sankt Micheln trafen die Arciser Feuerwehrleute und besichtigten die Station. Sie haben vereinbart, sich zum Barbaratag 2023 wiederzusehen.

Für das Essen hatten die Gastfamilien Verschiedenes vorbereitet und gebacken. Und zum Schluss kam der Geburtstagskuchen für die 25 Jahre Städtepartnerschaft. Die Begegnung hat die Herzen erfreut und eine tiefe Freundschaft bleibt die Basis dieser 25-jährigen Beziehung.

Das Arciser Komitee wünscht allen Mücheln alles Gute zum neuen Jahr, Gesundheit, Erfolg und Glück.

Arciser Partnerschaftskomitee